

Se hundan Alcaldías por deudas

Gonzalo Soto
y Francisco de Anda

MÉXICO.- A la crisis de la deuda se suman las bajas calificaciones.

Según agencias calificadoras, la crisis de incumplimiento de pago y debilidad de las finanzas públicas de los Municipios está tomando un nivel sin precedente.

Firmas que evalúan las finanzas públicas revelan un creciente deterioro asociado a deuda.

Moody's, que evalúa a 47 Municipios, señaló que al cierre de 2012 el 87 por ciento de ellos tiene calificación en grado especulativo, es decir, es incierto que puedan pagar las deudas que tienen con sus acreedores.

Alejandro Olivo, principal analista de Moody's para Finanzas Públicas, dijo que solamente uno de los Municipios evaluados, Tlalnepantla, tiene perspectiva positiva, mientras que el resto está en estable o negativa.

Por su parte Fitch Ratings, que evalúa a 74 Municipios, informó que 27 por ciento terminó 2012 con una calificación que refleja debilidad en sus finanzas.

Adicionalmente, seis Ayuntamientos fueron enviados a la calificación más baja disponible por caer en un incumplimiento en el pago de sus obligaciones, el número más alto que hayan registrado en los últimos años, señaló Humberto Panti, director

senior de finanzas públicas para Latinoamérica de Fitch Ratings.

Zamora, Michoacán; Santa Catarina y Guadalupe, Nuevo León; Cuernavaca, Morelos; San Luis Potosí, San Luis Potosí, y Acapulco, Guerrero, fueron enviados al fondo.

PIDE ARISTÓTELES APOYO

El Gobernador electo, Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, solicitó ayer al Secretario de Hacienda, Luis Videgaray, analizar alternativas financieras para evitar que Jalisco caiga en rezago, luego de que dos empresas bajaron su calificación crediticia, informó el equipo de transición del priista, a través de un comunicado.

Debido a que Jalisco no pagó antes del 21 de diciembre un crédito quirografario por mil 400 millones de pesos, contratado para saldar compromisos panamericanos, Fitch Ratings y HR Ratings le otorgaron al Estado la más baja calificación crediticia.

SONDEO

¿Deben rescatarlos?

MURAL.COM



> Aristóteles Sandoval Díaz